

戦争を二度としないと決めたのなら……

宝塚市 淵上鷹之

60年前、戦争をもう二度としないと決めたのなら、今さら憲法9条改正とか言わないでほしいとぼくは思いました。60年前戦争で生き延びて今も心に傷を負いながら生きている人もいます。そんな人たちの心をもう一度傷つけるのか？ そうぼくは思います。

第一戦争をしたら利益が出るとかいうけれど、人の命と金のどっちが大切なんだと思います。勝ったとしても死者は大勢出ます。いくら利益を勝ちとったとしても死者が出れば意味がなくなります。国家が喜んでも国民は喜びません。第一国家も被爆することだってあると思います。そうなれば勝っても死ねば同じです。

60年前とは科学も発達しているし、鉄砲やライフルだってあるけれど、爆弾を落とされたら、60年前と同じようにはいかないと思います。いや、絶対にいかないです。

今でも北朝鮮にミサイルを撃ち込まれたり、不発弾だってあると思います。それと、アメリカやイギリスやロシアなどもいや世界中で戦争をしない法令を出したらしいと思います。それは、アメリカなどで爆弾を造り、ミスをしたら、その辺りだけじゃすまないと思います。なので核などを造るのはもう世界でやめたらしいと思います。でもやめたところで今、保持している核をどうやって消すかを考えないといけないと思います。

今はまだ世界中が平和とはいかないけれど、いつかそんな日が来たらいいと思います。ぼくも、戦争にはいきたくないし、誰も戦争にいきたいとは思っていないと思います。

60年前の戦争体験者的心を傷つけるのかと、さっき言ったけれど、すり傷やきり傷はバンソーコーをはっておけば治るけれど、心の傷はどんな良薬を使ってもそう簡単に治るものではありません。その上にまだ治りきっていない傷に新たな傷をつけようとするのは、おかしいと思います。戦争をしようとか言っている人に限って、戦争には出ようとせず、ぼくたち国民を安全な所からおもちゃのようにあやつっているだけです。それもまた、おかしいと思います。

せっかく保っている平和な生活があるんだから、そんな生活を無駄にするような考えはやめてほしいです。どうかしています。ぼくは今のような生活から、苦しみ、悲しみ、絶望的になり、毎日被爆から逃げるような生活は絶対にいやです。ゲームや、マンガもうばわれ、部活など好きな事もできなくなるのはいやです。人間は何故、戦争なんていう馬鹿なことを思いついたのか？ 何故核兵器など造ったのか？ それがよく分からないです。意味の無いことをしても無駄ということを大人のほうがよく分かっているくせに……。60年

前の悲惨な出来事をもう二度とくり返してほしくないです。やつたら馬鹿です。

戦争は、ガキのケンカと同じです。国と国が武器を持ってやり合う。ガキのケンカを止めている大人が何故ガキのようにケンカを戦争をするのか。そして止めないのか。戦争がいいと思っているのは馬鹿だけだと思います。

アメリカやフランスは核実験とかしているけれど、実験をして何になる。強さを知るため？破壊力を知るため？したら犠牲も出て意味が無くなると思います。それぞれ 1776 年『独立宣言』、1789 年『人権宣言』において、

「人は生まれながら自由で平等である。」

と宣言したはずなのに何故核実験をするのかと思います。人があまり住んでいなければ何をしてもいいのか？自分たちが安全ならそれでいいのか？実験・命令をしたやつは、そこに住んでいる人たちの気持ちも考えたのか？と言ってやりたいです。

戦争はもっと話し合えば解決することだってあるんじゃないかなと思います。領土問題とかテロとか紛争とかいっぱい解決しないといけないと思います。話し合いで解決しないからケンカする。話し合いで解決しないから戦争する。それはやっぱりガキのケンカと一緒にだと思います。人間は言葉というものがあるのだから互いに戦争せずに向き合って話し合うことが大切だと思います。

もう二度と戦争をしないと決めたのなら、憲法 9 条改正とか核実験とかミサイル実験とか紛争とか全てやめてほしいです。